



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Ciudad de México, 10 de febrero de
2016

CAPACITA PRI A CUADROS SOBRE LA REFORMA POLITICA

- Se busca dotar a los cuadros políticos de herramientas para que transmitan a la sociedad los beneficios del cambio jurídico de la capital.
- El PRI será protagonista en la implementación del nuevo arreglo político de la capital
- Un ejército de jóvenes saldrán a las calles a informar sobre el cambio de estatus de la Ciudad y su nuevo papel como entidad en el pacto federal

El PRI en la Ciudad de México será un protagonista

activo en el proceso de implementación de la Reforma Política que otorgó autonomía a la Capital, advirtió Mariana Moguel Robles.

La Presidenta del tricolor adelantó que los priistas no serán pasivos en este proceso democratizador que derivará en una Constitución Local.

"El Partido Revolucionario Institucional de la Ciudad de México se encuentra activo en la capacitación de sus cuadros, a fin de dotarlos de las herramientas necesarias que permitan llevar a la sociedad un mensaje claro sobre la importancia que representa el proceso de la Reforma Política", precisó Moguel Robles.

Se trata, dijo, de una oportunidad histórica para alcanzar la plenitud de los derechos políticos de los habitantes, al igualarlos con el resto de los ciudadanos de todo el país.

"Los derechos y libertades alcanzados por los capitalinos son irrenunciables y no están sujetos a negociación alguna, y este será el primer punto que abanderará el PRI en la Constitución que habrá de regir a la Ciudad de México", subrayó.

La dirigente del PRI local aseveró que la Reforma Política expresa la voluntad del Presidente Enrique Peña Nieto y será trascendental para la vida política,

económica y social de la Ciudad.

Ante militantes y simpatizantes que asistieron al taller de capacitación “El PRI rumbo al Constituyente de la Ciudad de México”, Moguel aseguró que el Tricolor dejará de ser un actor de reparto.

Acompañada de Tonatiuh González Case, secretario general del partido, la dirigente hizo un llamado para que el PRI sea protagonista en la Asamblea Constituyente.

Precisó que se busca alcanzar un mejor ejercicio de la función pública y garantizar un marco de convivencia basado en la cohesión social, la igualdad sustantiva, la inclusión, el diálogo multicultural y la pluralidad política.

Dio a conocer que el PRI de la capital prepara ya un ejército de jóvenes que acudirán a las calles para tocar las puertas e informar a la gente sobre la Reforma Política.

"De manera particular queremos decirles los beneficios que traerá para las familias capitalinas, a la vez de escuchar y tomar nota de la voz de los ciudadanos", indicó.

“Los retos ya están a la vuelta de la esquina y la Reforma Política representa una oportunidad para que

el Partido pueda avanzar, crecer y consolidarse como opción real de gobierno para el 2018”, aclaró.

Moguel Robles invitó a la actual generación y egresados de la Escuela Nacional de Cuadros del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP) de la Ciudad a prepararse para convencer y ganar el voto de las y los capitalinos en las elecciones de los constituyentes.

En tanto, a representantes del sector campesino y del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI), les convocó a participar en el Consejo Consultivo que el Partido instaló para la Reforma Política.

"Queremos que sus voces sean escuchas y plasmadas en la propuesta de Constitución que garantice una Ciudad de México incluyente, igualitaria y plural", agregó.

Para el sector campesino, Moguel anunció que el partido trabajará sobre puntos básicos que garanticen la protección de la tierra comunal, ejidal y de la pequeña propiedad, la protección de los trabajadores del campo y sus familiares.

Recordó que al menos la mitad del territorio capitalino es rural y de suelo de conservación que debe ser protegido en la próxima Constitución de la Ciudad de México.

A las mujeres del ONMPRI, Moguel les expuso que el reto no es buscar un capítulo especial sino lograr una perspectiva de género transversal en cada uno de los capítulos que tendrá la nueva carta fundamental capitalina.

“Las mujeres somos más comprometidas y responsables, las que todo el tiempo estamos conciliando y construyendo”, advirtió.

La Reforma Política, puntualizó, no significa solamente el cambio de nombre del ex Distrito Federal sino lo que quedará plasmada en la Constitución para la Ciudad en los próximos años.

-----000-----